



一幼だより



令和5年10月31日
島本町立第一幼稚園
園長 堀井 千香
島本町青葉三丁目1-1
Tel 075-961-6456

☆運動会 頑張りました☆

風が強く、少し肌寒く感じられましたが、無事に運動会を終えることができました。2学期が始まってから、少しずつ準備を進めてきました。『今年は何をしようかな?』『どんなことができるかな?』と考えながら、演技や競技を決めていきます。子ども達の人数が少なくなり、クラス対抗の勝負ができなくなり、どう進めていけばいいのか、クラスの中で競い合うことはどうなのかと担任は悩んでいました。

『勝った、負けた』『走るのが速い、遅い』など結果だけで優劣をつけて喜ぶのではなく、『負けて悔しかったけど、頑張れた』『どうしたら勝つことができるかな』など、頑張ったと思える気持ちや作戦をたてて協力し合う気持ち、友達との関わりの中で感じる達成感や充実感、チームワークなど感じ取ってほしいなと思っていました。

運動会当日の子ども達は、友だちを思いやる気持ち、みんなで頑張ろうとする姿、恥ずかしいけど見てもらえて嬉しい気持ちなど、いろいろな表情や姿をみせてくれました。

そして、たくさんの声援や温かいまなざし、和やかな雰囲気のおかげで出来た運動会になりました。ありがとうございました。

朝夕は涼しくなり、季節の移り変わりを感じるようになりました。真夏の暑さではないですが、暑い日も多かったように思います。

園庭で運動会の練習をするようになると、年少組、年長組共にそれぞれの取り組んでいる演技や競技に興味津々。みんなで応援したり、真似っこしたり、好きな遊びの時に一緒に遊んだり、いろいろな関わり方で運動会前の雰囲気味わってきました。

運動会が終わってからは、年少組にとって憧れのバルーンやリレーを年長組と一緒に体験したり、年長組は年少組のダンスと一緒に踊ったりして、運動会とはまた違った運動会ごっこを楽しんでいます。年少組を優しくリードしながら関わりを持ってくれる年長組の姿に頼もしさを感じています。

いろいろな行事を経験して心が成長していく子ども達。経験したことを力に変えて、幼稚園を元気づけてくれています。そんな子ども達と一緒に楽しく過ごしていければいいなと思っています。



11月の保育

【年長組】

- ・友達と共通の目的に向かってみんなで話をしながら遊びをすすめる充実感を味わい、ルールのある遊びを友達とする楽しさを感じる。
- ・友達と一緒に遊びながら考えを出し合ったり、相談したりしながら遊びを進めていくことを楽しむ。
- ・風の冷たさや落ち葉などの自然物の様子から季節が変化していることを感じる。また、気温や気候に合わせた衣類の調整ができるようにする。
- ・手洗いうがいなど、感染症予防に必要な活動を進んで行う。

【年少組】

- ・友達と外遊びやごっこ遊びなど、いろいろな遊びを楽しみ、関わりを深める。
- ・ごっこ遊びの中で必要なものを考えたり、作ったりすることを楽しむ。
- ・縄跳びや鉄棒、うんていなど様々な遊びに興味をもち、やってみようとする。

☆たくさん遊びました☆



鉄棒や遊具、砂場などで遊んでいます。園庭の片隅にオシロイ花があり、きれいな花を咲かせています。それを使って色水遊び。オシロイ花のほかにも、ミントやフウセンカズラを使ってケーキづくりなどしています。



園庭では、リレーが盛り上がっています。年長さんが走っている姿を見た年少組が、リレーに入れてもらいしっかりとバトンパス。みんなで楽しんでリレーをしています。



年少組のお部屋ではお店屋さん、年長組のお部屋ではアイドルショーが繰り広げられています。



11月の行事予定

- | | |
|----------------|-----------------|
| 1日(水) 一幼で遊ぼう | 24日(金) 避難訓練(火災) |
| 身体測定(年長) | 29日(水) 参観日 |
| 2日(木) 園外保育予備日 | 30日(木) 阪先生相談日 |
| 6日(月) 身体測定(年少) | |
| 15日(水) 誕生日会 | |
| アルバム写真撮影(年長) | |

